

## Los nuevos, tomaron posesión



Sáenz de Cosculluela.

LV

Según Sáenz de Cosculluela

## No se notará el cambio en el MOPU

Javier Sáenz de Cosculluela, nuevo responsable del ministerio de Obras Públicas y Urbanismo, se hizo ayer cargo del departamento, que abandona Julián Campo. Sáenz de Cosculluela, hasta ahora portavoz del PSOE en el Congreso, señaló en su toma de posesión que no habrá cambios de entidad en el MOPU, toda vez que este departamento trabaja con proyectos ya en marcha o que habrán de emprenderse pronto, planificados todos ellos a largo plazo. El nuevo ministro de Obras Públicas descartó actuaciones muy diferentes a las llevadas a cabo hasta ahora por su antecesor, Julián Campo, en línea con la etapa continuista que Felipe González ha imprimido a la remodelación gubernamental.

Javier Sáenz aseguró que la política diseñada por el MOPU prevé ya inversiones y proyectos a abordar hasta el año 2.000, «por lo que no habrá un cambio sustancial de actuación», dijo.

Transportes seguirá la misma línea

## Caballero se «estrena» con la huelga de controladores

EFE, MADRID

El ministro de Transportes y Comunicaciones, Abel Ramón Caballero, dijo ayer en su toma de posesión que accedía al ministerio con «gran ilusión y ganas de trabajar». Rehusó pronunciarse sobre problemas concretos del departamento, entre los que destaca la inminente huelga de controladores, y emplazó a los informadores para dentro de diez o quince días, los que, según dijo, necesita para conocer el ministerio por dentro.

El objetivo marcado por el nuevo ministro es mantener la línea de actuación de su antecesor y mejorárla en aquello que sea posible para conseguir los dos retos anunciados por el

Relevo en Economía y Hacienda

## Boyer reclamó «poder de decisión» para Solchaga

REDACCIÓN, MADRID

El relevo en el Ministerio de Economía y Hacienda se produjo en un ambiente emocionado y cordial por la amistad que une al ministro saliente y al entrante y en el que no faltaron los discursos con un mensaje claro de apoyo a Carlos Solchaga por parte de Miguel Boyer. El ministro cesante pidió que se deje el necesario poder de decisión a su sustituto, Carlos Solchaga. Boyer calificó a su sustituto de amigo e indicó, que «independientemente de la dureza política, pocas veces una sustitución es tan fácil». «Solchaga -añadió- es una garantía de que se va a aplicar la misma política económica» y matizó que «en esta nueva etapa es necesario que el Ministerio de Economía tenga poder de decisión para realizar su política».

Recalcó que la unidad y la coherencia son otras dos condiciones indispensables para proseguir con la misma política económica, «política que -dijo- el presidente ha confirmado con su opinión». Miguel Boyer, que estaba bastante emocionado, dio las gracias a todos sus colaboradores, a quienes calificó de «equipo excepcional», y les pidió su apoyo para el nuevo titular de Economía.

El nuevo ministro de Economía, Carlos Solchaga, se refirió a los lazos de amistad y



Carlos Solchaga. ARCHIVO

respeto que le unen a Miguel Boyer, de quien dijo «siempre he hablado bien». Añadió que Boyer «ha hecho un ministerio muy sólido y ha tenido la valentía de realizar una política económica con rigor y firmeza en unos momentos muy difíciles». Para el nuevo ministro de Economía y Hacienda el diseño de la política económica ya está hecho, por lo que él simplemente continuará la obra iniciada por su precursor en el cargo. Tras efectuar este relevo en el cargo, Miguel Boyer y Carlos Solchaga tuvieron un breve cambio de impresiones.

Por otra parte, Solchaga declaró al término del Consejo de Ministros del nuevo Gobierno que se seguirán llevando a cabo las reformas parciales de

carácter fiscal anunciadas y que no habrá cambios en la política económica general de Gobierno. «Se sigue con las mismas medidas —dijo— porque están dentro de un programa. Tienen que ver, en lo que se refiere a las leyes correspondientes a figuras tributarias nuevas, con la adaptación de nuestro sistema normativo al que nos exige nuestra entrada en la Comunidad. Por eso, ahí no habrá modificaciones, como tampoco las va a haber en el énfasis que hay que poner en el rigor y en el saneamiento de la situación económica de nuestro país».

Solchaga agregó que «la continuidad la explicó muy bien el presidente. Queda garantizada. Yo comparto los puntos de vista del ministro saliente, en el sentido de que no quedan unos márgenes de maniobra muy grandes para la política económica respecto de los que se han venido llevando hasta ahora; por consiguiente me reafirmo y ratifico en lo que ha dicho el presidente de que la continuidad será la señal más clara de lo que es la política económica».

Sobre sus relaciones con UGT señaló que «son bastante menos tensas de lo que se ha dicho, pero es cierto que cuando surgen problemas delicados como puede ser la reconversión, pueden haber ciertos enfrentamientos y ciertas situaciones difíciles».

## Solana anuncia un contacto semanal con periodistas

EFE, MADRID

El ministro de Cultura, Javier Solana, manifestó que, como nuevo portavoz del Gobierno, desarrollará una política de «transparencia, veracidad y objetividad» informativa, para tratar de que «la labor del Gobierno pueda llegar a la sociedad a través de los medios de comunicación».

A la pregunta de qué añade a la imagen del portavoz del Gobierno el hecho de que la asuma un ministro, Solana respondió: «No lo sé», para añadir que «desde luego, no es nada nuevo», recordando que, en Francia, Roland Dumas fue al mismo tiempo ministro de Relaciones con Europa y portavoz de Mitterrand. Añadió el nuevo portavoz que «se supone que un ministro se encuentra en mejor situación para valorar y, por tanto, transmitir la política global del Gobierno».

Solana piensa mantener el despacho del ministerio de Cultura como sede principal, aunque tiene previsto acudir diariamente a la del portavoz del Gobierno. Entre las innovaciones que planea para desempeñar su tarea de portavoz está la de establecer un contacto semanal con periodistas encargados de la información de La Moncloa, en el que dar información sobre la actividad gubernamental. Sin embargo, esta iniciativa no está aún decidida. En este sentido, el ministro piensa aprovechar el fin de semana para completar los detalles de su programa como nuevo portavoz del Gobierno.

**PUBLI  
ANTON**®

De 8 a 3 le atendemos mejor en junio, julio y septiembre.

Ahora con  
**150.000 ptas.**  
iniciales  
y **18.000 ptas.**  
al mes.  
Su dúplex  
de 2-3 dormitorios  
en La Manga  
del Mar Menor



Promociones  
**SIERRA MINERA, S.A.**  
Teléfono 56 07 25

**Silencio. Se corta (sin empujar).**

El cortacésped avanza solo y eléctrico Outils Wolf, es cómodo y silencioso como ninguno. Venga a comprobarlo sin compromiso.

**Outils**  **WOLF**



ESTABLECIMIENTOS

**Sánchez**

C/ Emilio Castelar, 12 - Tel. 18 16 50  
SAN PEDRO DEL PINATAR (Murcia)

CONSEJERO  
DISTRIBUIDOR  
**Outils**  **WOLF**  
1985